

El básquetbol magallánico está de luto: amigos y cercanos despiden a Ivo Radic

● Vladimiro Mimica, Mauricio Castreje, Andrés Bradasic y Antonio "Toto" Rispoli hablaron sobre la partida de la leyenda del Sokol. Todos coincidieron que en la región hay un antes y un después del "Pollo" Radic.



El 4 de enero de este año, Ivo Radic fue homenajeado en el Estadio Croata de Vitacura Santiago.

Todos coinciden. En el básquetbol magallánico existe un antes y un después de Ivo "Pollo" Radic. El exbasquetbolista y entrenador falleció ayer a sus 89 años de vida, dejando tras de sí una historia de éxitos deportivos y el cariño eterno de quienes pudieron compartir con él.

A la historia y la memoria del básquetbol magallánico pasarán hazañas como cuando hizo un partido espectacular ante el Goes de Montevideo, elenco que con cuatro seleccionados uruguayos, había ganado todos sus encuentros en su gira por Chile, derrotando, incluso, a la selección nacional. En

aquel duelo, el "Pollo" marcó 31 de los 54 tantos que le dieron la victoria a los puntarenenses, en una proeza que debe ser recordada por las nuevas generaciones.

No hay que olvidar que también visitó la camiseta del seleccionado nacional de Chile y que, debido al forzoso traslado propiciado por la dictadura militar, se radicó en Santiago, donde continuó ejerciendo como jugador y, luego, como técnico del Club Deportivo Estadio Croata.

Fue técnico de la selección juvenil de Santiago y de Chile, así como entrenador del Colegio Médico de la capital. Hizo campañas impecables en los Sudamericanos

de Oruro y en el Nacional de Ancud, además de conseguir un bicampeonato en la ciudad de La Plata, Argentina.

Por todo eso y más, en Punta Arenas le dieron el galardón de "mejor deportista de todos los tiempos" y hace poco más de un mes, en el Estadio Croata de Santiago, el gimnasio de estas dependencias fue reinaugurado con su nombre. Homenajes en vida, está claro, no le faltaron.

Pero si bien el "Pollo" nos dejó, su recuerdo se quedará para siempre. Es lo que Pinguino Multimedia quiso relevar entre sus cercanos, quienes tuvieron palabras de afecto y dolor por su partida.

Vladimiro Mimica

Cercano a Ivo Radic, el locutor radial Vladimiro Mimica estuvo presente en el homenaje que el 4 de enero se realizó en las dependencias del Estadio Croata, en Vitacura, Santiago. En ese entonces, él ya sabía que su estado de salud era delicado y que pronto nos dejaría, pese a que en los videos de su homenaje en vida, se le nota con una tremenda energía.

"El 'Pollo' fu un ídolo indiscutido, repletó gimnasios, hizo partidos espectaculares. Pero, no solamente fu un gran basquetbolista, sino tambien un tremendo formador. Varias generaciones fueron formadas por él, tan-

Fecha: 02-03-2023

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Deportes

Título: **El basquetbol magallánico está de luto: amigos y cercanos despiden a Ivo Radic**

Pág.: 27

Cm2: 472,9

VPE: \$ 566.518

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

to en Magallanes como en Santiago. El Estadio Croata, lugar en el que se desempeñó en Santiago, hoy (ayer) amaneció con las banderas a media asta", detalló el puntarenense.

"Lamento profundamente la partida del 'Pollo'. Sabemos que el único pasaje certero que tenemos cuando nacemos es aquél que ha tomado él, pues por fin va a ir al descanso definitivo, después de una larga vida de entrega. Yo quisiera

destacar los valores deportivos excelentes de este gran hombre, así como destacar que fue un ser humano sin fronteras, con un corazón solidario. El deporte de Magallanes está de duelo, pues ha fallecido uno de sus más importantes hijos adoptivos de la historia: Ivo Radic Rakela", añadió Mimica.

Mauricio Castreje

Una voz adecuada para representar al basquetbol ma-

gallánico la otorga Mauricio Castreje, presidente de la Asociación de Básquetbol de Punta Arenas. Pese a no ser parte de su círculo más cercano, el exjugador también tiene palabras de afecto hacia la leyenda del deporte.

"Yo lo conocí estando en infantiles, como técnico, estuve con él unos dos meses. Después,

Uno de los recuerdos que más se repiten respecto a Ivo Radic es el partido contra el Goes de Montevideo. Tras una gira llena de triunfos por Chile, el equipo uruguayo fue vencido en Punta Arenas.

Después, ya más grande, lo conocí mejor y la verdad es que era una tremenda persona, gritón y llorón como él solo,

pero un ser genial", enfatizó Castreje, quien además hizo un análisis de sus virtudes deportivas.

"El tiempo de oro del Sokol le debe mucho a él. Era un jugador tremendo, con muchas cualidades, tantas que es difícil enumerarlas así de primeras. Era una persona que para su época salía de lo normal. Estamos pensando, como es lógico, rendirle algún tipo de homenaje, ya sea llamar el torneo de este año como él, o algo así. Tenemos que encontrar la manera de homenajearlo", señaló el dirigente.

Andrés Bradasic

Sin duda, uno de los lugares donde más se recuerdan los logros deportivos del "Pollo" Radic es en el Club Deportivo Sokol, específicamente en su rama de básquetbol. Es por eso que era pertinente preguntar por su memoria al presidente de esta rama, Andrés Bradasic, quien aseguró que lo tienen siempre en el corazón y el recuerdo.

"Evidentemente, hay tristeza en cada uno de los componentes del Club

Deportivo Sokol. El 'Pollo' Radic era un emblema del club, un ícono, por lo que le deseamos un descanso eterno en paz. Nosotros estaremos siempre agradecidos de lo que le entregó a nuestra institución, porque si hay un básquetbol antes y después del Sokol en Magallanes, es gracias a él", advirtió Bradasic.

"Él mantenía un contacto estrecho con el club. Justo hoy (ayer) estaba viendo una foto de cuando vino a visitarnos el año pasado y estuvimos hablando. Además, casi no se perdía el campeonato que hacemos todos los años y que llevamos más de veinte años organizando. Vino incluso con el Estadio Croata a competir. Él siempre mostró cariño por este club y no se olvidó jamás de su Sokol querido", complementó el encargado de la rama deportiva del club croata.

"Hay mucho que destacar sobre él, muchas historias inolvidables. La más conocida, obviamente, es la del triunfo ante el Goes, pero hay muchas más. Nosotros intentamos mantener a cada una de las nuevas generaciones al tanto de lo que hicieron quienes estuvieron antes, mostrando que hubo grandes proezas y jugadores de calidad, como el 'Pollo'. Es por eso que le realizamos un homenaje en vida, no solamente llamarlo el tercer campeón que organizamos con su nombre, sino que también homenajeándolo junto con los campeones del setenta, que lograron el título nacional y de los cuales él fue su técnico", cerró Bradasic.

Antonio "Toto" Rispoli

Compañero de club, amigo y, prácticamente, familiar. Antonio Rispoli es uno de los más cercanos al "Pollo" Radic



Gran jugador, tremendo técnico y, por supuesto, impecable como persona: Ivo Radic es recordado por sus cercanos como una persona espectacular.

en la región. Lo conocí desde su llegada a Punta Arenas en 1953 y, desde entonces, conservaron una amistad que se

fue consolidando, incluso, con los años. Con la voz temblorosa y una gran pena, el exjugador del Sokol

a despedirme,

El funeral del "Pollo" Radic

porque no pue-

do dejar sola a

mi señora, que

está postrada,

en cama. Me

hubiese gus-

tado verlo por última vez",

dijo un afectado "Toto"

Rispoli.

"Muchos de sus cercanos sabían lo que estaba pasando con el 'Pollo', conociémos su condición médica.

Sin embargo, cuando me llamaron hoy (ayer) en la mañana

desde Santiago, para avisarme de su fallecimiento, me generó un tremendo dolor.

El fue una excelente persona, así como gran jugador y

técnico. Es triste su partida,

un balde de agua fría, porque

somos amigos personales. Convivimos con él, con su familia. Desgraciadamente, yo no puedo viajar a Santiago

para despedirme,

se realizará hoy en el Parque

del Recuerdo en Santiago,

donde es velado desde ayer.

“Qué tengo que decir de él como jugador que no se sepa? Simplemente, reforzar la idea de que cuando él llegó a Punta Arenas hubo un cambio total en el básquetbol magallánico, se adquirió una calidad de competencia capaz de dar pelea a

nivel nacional. Es por eso

que el básquetbol se re-

cordará con un antes y un

después del 'Pollo'", finalizó su amigo del alma, como queriendo inmortalizar su recuerdo.



Quiero destacar los valores deportivos excelentes de este gran hombre, así como destacar que fue un ser humano sin fronteras, de corazón solidario.

Vladimiro Mimica, locutor radial y amigo de la leyenda del básquetbol.

Cuando me llamaron para avisarme de su fallecimiento, fue un tremendo dolor (...) Es triste su partida, un balde de agua fría, porque somos amigos personales".

Antonio "Toto" Rispoli, uno de los grandes amigos del "Pollo" Radic.